



Pressemeldung

Star-Designer Karim Rashid kommt nach Bremen

prizeotel Bremen-City wird fünf Jahre alt

Bremen, 23. Januar 2014 – Das [Budget-Design Hotel prizeotel Bremen-City](#) wird am Valentinstag fünf Jahre alt. Am Vortag, dem 13. Februar, findet die große Geburtstagsfeier statt, zu der auch Star-Designer Karim Rashid aus New York anreist. Rashid wurde exklusiv für das Design der prizeotel-Häuser verpflichtet und wird auf dem Event eine Rede über das Designprojekt prizeotel halten.

Im Januar 2008 holten die Bremer prizeotel-Gründer Marco Nussbaum und Dr. Matthias Zimmermann den berühmten Designer mit ins Boot. Rashid: „Ich wollte schon immer ein günstiges Hotel designen und prizeotel war deshalb eine tolle Möglichkeit. Das Konzept sollte smart und wirtschaftlich, aber auch inspirierend sein.“ Das Projekt steht für ihn unter dem Motto „Designocracy“. „prizeotel macht hochwertiges Design für jeden erschwinglich. Es ist nicht mehr der Elite vorbehalten“, so Rashid.

Auf der Geburtstagsfeier wird Marco Nussbaum, Co-Founder und CEO von prizeotel, in einem Videorückblick die letzten fünf Jahre Revue passieren lassen und von den Highlights berichten. Dazu gehört der Investoreneinstieg der May Gruppe im letzten Jahr, aber auch die vielen touristischen Publikumspreise und Branchenauszeichnungen, die prizeotel gewinnen konnte. Nussbaum gibt auch einen Ausblick darauf, wie es mit prizeotel weitergeht. Im ersten Quartal 2014 wird das neue prizeotel Hamburg-City nahe dem Hauptbahnhof seine Türen öffnen. Des Weiteren stellt Nussbaum neue Innovationen rund um prizeotel vor.

Nussbaum: „Bereits 2005 haben Matthias Zimmermann und ich über ein Budget-Design Hotelkonzept gebrütet. Es war ein langer Weg, bis wir 2009 das prizeotel Bremen-City eröffnen konnten. Der Weg zur Expansion ist jetzt geebnet und auf der Feier möchte ich mich persönlich bei allen Beteiligten für die Unterstützung bedanken.“

+++

Teilnahme auf Einladung: Sie sind Pressevertreter und möchten teilnehmen?
Akkreditierung per E-Mail an prizeotel@frauwenk.de.

+++

Der Ablauf im Überblick:

Zeit: 13. Februar 2014, von 16 Uhr bis Open End

Ort: prizeotel Bremen-City, Theodor-Heuss-Allee 12, 28215 Bremen (www.prizeotel.com)

16.00 bis 17.00 Uhr: Offizielle Pressestunde mit Karim Rashid und Marco Nussbaum (Möglichkeit für Interviews und Fotos)

17.00 Uhr: Einlass beginnt

17.45 Uhr: Eröffnung durch Marco Nussbaum und Dr. Matthias Zimmermann

18.00 Uhr: Rede von Karim Rashid

18.20 Uhr: Vortrag von Marco Nussbaum über 5 Jahre prizeotel: Rückblick und Ausblick

19.00 Uhr: Eröffnung des Buffets

Bildmaterial zum Download:

[Geburtstags-Visual „prizeotel wird 5“](#)

[„Die Köpfe hinter prizeotel“](#): Marco Nussbaum, Co-Founder und CEO, prizeotel; prizeotel-Designer Karim Rashid; Dr. Matthias Zimmermann, Co-Founder, prizeotel (v. l. n. r.).

[Marco Nussbaum, Co-Founder und CEO, prizeotel](#)

[Weitere Bilder auf der prizeotel-Presseseite](#)

Über prizeotel und seine Design-Philosophie:

prizeotel ist eine Budget-Design Hotelmarke, die 2006 von Hotelier Marco Nussbaum und Immobilienökonom Dr. Matthias Zimmermann gegründet wurde. Von Anfang an lag das besondere Gewicht des Hotelkonzepts auf der Kombination eines niedrigpreisigen Angebots mit dem Faktor Design. Nicht die Platzierung einiger weniger Designmöbel an strategischen Punkten im Hotel, sondern die echte und konsequente Gestaltung – von außen nach innen und mit viel Liebe zum Detail – machen die Hotels der Marke prizeotel aus. Als Gestalter konnte Star-Designer Karim Rashid aus New York exklusiv für prizeotel-Häuser in Deutschland verpflichtet werden. Er ist einer der bekanntesten internationalen Designer im Bereich Produktdesign, Mode, Möbel, Licht und Kunst. Jedem Haus der Marke prizeotel gibt er ein komplett anderes Farb- sowie Ausstattungsdesign. Rashids Handschrift findet sich dann im gesamten prizeotel-Haus konsequent wieder – von der Wort-Bildmarke, über die Gestaltung der Zimmer und Flure bis zur Lounge-/Lobbyarea. Das macht die prizeotels zu Signature-Brand-Hotels. Das verbindende Element zwischen den Häusern ist der Dreiklang aus hochwertigem Design, Hotelphilosophie und viel Komfort zu einem günstigen Preis.

prizeotel versteht sich als exklusives Produkt im Designambiente mit dem Charme eines Privathotels. Es strebt nicht den Massenmarkt an, sondern zielt auf den qualitätsbewussten Geschäfts- und Städtereisenden ab, der viel Komfort zu einem günstigen Preis genießen möchte. 2009 wurde das erste prizeotel, das prizeotel Bremen-City, eröffnet. Im ersten Halbjahr 2014 folgt das prizeotel Hamburg-City, Anfang 2015 das prizeotel Hannover-City. Ziel ist es, mittelfristig die unkonventionellste Budget-Design Hotelkette und qualitativer Leader mit einer Präsenz in den Kernmärkten Deutschlands zu sein. www.prizeotel.com

Pressekontakt:

[Agentur Frau Wenk+++](#)

Anne-Kathrin Richter

Tel.: 040 3290 4738 13

E-Mail: prizeotel@frauwenk.de